



A UN MES DE QUE LOS CIUDADANOS ELIJAN A 212 ALCALDES

# Blindan Veracruz ante inseguridad

Además de la **elección** de juzgadores, el estado tiene comicios **locales** y, ante la escalada violenta, la presidenta Claudia Sheinbaum ofreció mayor presencia de la GN y dijo que apoyarán a la Fiscalía veracruzana en la investigación por el asesinato del candidato de Morena a la alcaldía de Coxquihui, Germán Anuar. La gobernadora Rocío Nahle reconoció que falta mucho por hacer en materia de seguridad y sostuvo que “ningún puesto ni ninguna aspiración, por legítima que sea, vale una vida”. La morenista Luisa Alcalde afirmó que en el estado hay tranquilidad

**HOMICIDIOS, ATENTADOS, AMENAZAS, BALACERAS...**

## Ofrecen CSP blindar Veracruz ante incremento de la violencia

**Realidad.** La gobernadora reconoce que hay mucho en que trabajar en cuanto a inseguridad en el estado; sepultan restos de Germán Anuar

**KARINA AGUILAR**

Debido al incremento de la violencia y denuncias derivadas del **proceso electoral** que se registra en Veracruz, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que el Gabinete de Seguridad apoyó a la entidad, donde se elegirán 212 **presidencias municipales**.

La mandataria ofreció mayor presencia de la Guardia Nacional (GN) y dijo que respaldarán a la Fiscalía veracruzana “para lo que requieran como parte de la investigación” por el asesinato del candidato de Morena a la alcaldía de Coxquihui, Germán Anuar, el martes pasado durante el arranque de las campañas electorales, aunque “no lo han reportado en el Gabinete de Seguridad”.

Además, se le preguntó a la Presidenta si reforzará la seguridad en la entidad, luego del atropellado inicio de los actos proselitistas; sin embargo, aseveró que primero lo consultará con la gobernadora Rocío Nahle

García. “Solicité que busquen a la gobernadora de Veracruz, por sí requieren más presencia de la Guardia Nacional o ayuda en materia de seguridad”, concluyó.

**NAHLE: FALTA MUCHO POR HACER EN SEGURIDAD**

La gobernadora de Veracruz reconoció que falta mucho por trabajar en materia de seguridad en el estado que encabeza, tras ser cuestionada sobre los avances de la investigación sobre el crimen contra el aspirante a alcalde de Coxquihui.

“Ningún puesto ni ninguna aspiración, por legítima que sea, vale una vida, no vale la pena, es una desgracia”, expresó, entrevistada previo al desfile del 1 de mayo.

Reiteró que se tiene identificado a uno de los presuntos agresores.

Sobre las acusaciones de la Fiscalía veracruzana en torno a que el morenista Germán Anuar estaba relacionado con dos homicidios, Nahle salió en su defensa y dijo: “Pregunté a la Fiscalía si esta persona había sido citada, tenía una denuncia, una orden de aprehensión, no. Ni tenía denuncia ni orden de aprehensión ni nada”.

Tras el crimen, la lideresa nacional de Mo-



rena, Luisa María Alcalde, aseguró que Veracruz es un estado en el que hacer política es seguro, que hay tranquilidad en la entidad para que haya un buen desarrollo del proceso electoral y que la seguridad de los candidatos a un cargo de elección está garantizada.

#### DAN ÚLTIMO ADIÓS A CANDIDATO

Cientos de personas llegaron desde el miércoles hasta una de las propiedades de Germán Anuar, *El Napo*, en el Arenal, donde se realizaron sus funerales.

Ayer, ya en el panteón de la localidad, los restos del aspirante morenista fueron sepultados entre porras y aplausos.

Familiares y seguidores dieron un baño de arroz al ataúd, como es costumbre en la sierra de Totonacapan, mientras las banderas guindas ondeaban en el cementerio.

Afirmaron a la prensa local su temor por la violencia que se registra en la zona y pidieron justicia para Germán.

Para el presidente de la plataforma digital Saber Votar, Guillermo Torres Quiroz, Veracruz es un estado de la República con mucha inseguridad por parte del crimen, pues "la violencia no ha bajado, razón por la que muchos candidatos decidieron abandonar sus aspiraciones".

/ CON INFORMACIÓN DE QUADRATÍN

#### TEMOR ELECTORAL

**18**

víctimas de violencia política reportó Votar entre Balas del 1 de noviembre de 2024 al 30 de marzo de 2025

**13**

aspirantes de diferentes partidos se han bajado de la contienda por amenazas

**29**

días faltan para los comicios en Veracruz, el 1 de junio próximo

#### RESPONDEN A INSEGURIDAD

●● Solicité que busquen a la gobernadora de Veracruz, por si requieren más presencia de la Guardia Nacional o ayuda en materia de seguridad"

**CLAUDIA SHEINBAUM PARDO**  
 Presidenta de México

●● La violencia no ha bajado, razón por la que muchos precandidatos decidieron abandonar sus aspiraciones"

**GUILLERMO TORRES QUIROZ**  
 Saber Votar

●● Hay tranquilidad en todo el estado, están en la idea de que se perciba que no es así, pero hay tranquilidad y todas las condiciones para llevar a cabo una jornada tranquila y en paz"

**LUISA MARÍA ALCALDE LUJÁN**  
 Lideresa nacional de Morena



/ **DEMOCRACIA.** El proceso electoral veracruzano ha estado marcado por la violencia, amenazas y renunciaciones a candidaturas.